
FERNANDO JORDÃO JÁ ABRE A CAMPANHA PARA DEPUTADO EM 2026

Basquete de
Angra em alta
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Reconhecimento

Projeto social
em Angra tem
prêmio nacional

Segurança

Armas e
drogas na
Ilha Grande

TROCA DE COMANDO NA COSTA VERDE

Ferreti se prepara para

Siga nosso grupo aqui para
notícias da Costa Verde

Polícia promete atenção especial

com o destino no Verão. Página 11

Sob a liderança e a influência de Fernando
Jordão e já afastado o risco de impugnação da
chapa pela Justiça Eleitoral, o engenheiro
Cláudio de Lima Sírio, o ‘Ferreti’, se prepara
para assumir o comando da cidade mais rica
da Costa Verde. À frente de uma equipe
experiente, o novo prefeito terá o saneamento,
a distribuição de água e a modernização da
gestão como alvos.                  Páginas 2 e 3

Dois talentos adolescentes terão

chance em clubes do Rio.  Pág. 11

O Projeto Futuro, iniciativa conduzida

pelo Núcleo Educacional e Esportivo

Sesquicentenário (Neces), das Lojas

Maçônicas de Angra, foi reconhecido

pelo Grande Oriente como a melhor

iniciativa social de 2024 no concurso

nacional ‘Fraternidades que Inspiram’,

promovido pela entidade.   Página 6

SÓ
FIM DE ANO

Shows confirmados para
a virada e o aniversário

da cidade. Página 8

VEM

Cidades como Angra e Paraty

serão beneficiadas com movi-

mentação de turistas. Página 8

o governo em Angra

Alta temporada
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Brasil poderá
ter recorde
de visitantes
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Justiça eleitoral confirma a eleição em Angra

Do prefeito Fernando Jordão, tentando esconder sua influência.

Já em campanha para 2026Comunicação

Ainda sem ter indicado uma
equipe efetiva de comunica-
ção, o prefeito eleito de Para-
ty, Zezé Porto (Republicanos)
usa as redes sociais para seus
comunicados. O último foi so-
bre uma ação judicial para im-
pedir que o prefeito, Luciano
Vidal (MDB), encerrasse con-
trato de ‘600 pessoas’ em áre-
as vitais da gestão em 31 de
dezembro. Os contratos foram
renovado por 180 dias.

O prefeito angrense Fernando Jordão
(MDB), que deixa o cargo em 31 de de-
zembro não perdeu tempo e já anunciou
sua candidatura a deputado federal em
2026. Foi durante uma longa entrevista à
rádio Costazul FM, onde fez um balanço
de seu segundo ciclo de gestão (2017/

24). Modesto, Fernando afirmou que ‘se a população quie-
ser dar a ele’ este voto de confiança, irá para o Congresso
Nacional a partir de 2027. O prefeito, de 72 anos, disse que
adora a política e não pretende, portanto, se aposentar.

Crise política antes mesmo da posse
O governo do prefeito eleito de Angra, Cláudio Ferreti

(MDB), ainda nem começou, mas já haveria um incômodo
entre dirigentes partidários e até vereadores reeleitos da fu-
tura ‘base de apoio’, com as escolhas de Ferreti. Um dos
pontos de insatisfação está no chamado núcleo duro da ges-
tão, exatamente a coordenação do governo, que, coincidên-
cia, é o setor por onde passam as indicações para cargos na
gestão. Na avaliação de alguns vereadores, as escolhas ‘téc-
nicas’ do prefeito eleito seriam ameaças para a governança
política da gestão.

Para acomodar as insatisfações de momento com a inter-
locução junto ao prefeito eleito, uma das soluções seria colo-
car um vereador no miolo do governo. Nos bastidores, o
único que se apresentou para a missão teria sido Léo da
Marmoraria (Agir), que acaba de ser reconduzido à Câmara
para o período 2025/28. Ele toparia ser secretário de Go-
verno na gestão Ferreti, embora ainda sem convite público.

Acomodar Léo desalojaria o secretário já anunciado para
a área das Relações Institucionais, Aurélio Marques. O ex-
vice-prefeito aceitou a missão da nova secretaria, em que
dividirá funções de governo com o secretário de Integração
Governamental, Vítor Simões. Aos vereadores interessa sa-
ber é com quem terão de falar para indicar seus preferidos
para os cargos de livre nomeação da prefeitura.

Aceno com emendas para Angra
As deputadas estaduais Verônica Lima e Elika Takimoto

(ambas do PT) e o deputado federal Lindbergh Farias (tam-
bém petista) fizeram chegar ao prefeito eleito de Angra, Cláu-
dio Ferreti (MDB), o desejo de indicar recursos para o muni-
cípio por meio de emendas aos orçamentos estadual e da
União, popularizados nos últimos anos.

Este aceno foi, na verdade, uma consulta sobre o interesse
do município em receber estes novos recursos. Segundo in-
terlocutores dos parlamentares, Ferreti teria dito ‘sim’, e que
os investimentos, se vierem, serão bem recebidos e aplica-
dos. Melhor assim, a população agradece.

‘Se o Ferreti precisar de mim, ele pode contar’.

Processo que pedia a anulação da chapa encabeçada pelo
prefeito eleito Cláudio Ferreti não consegue mudar resultado

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

Aliados de
Ferreti e Rubinho
comemoraram o
resultado, já que
alguns temiam
a influência
no julgamento

A Justiça eleitoral confirmou
 na última segunda-feira,

16, a integridade da chapa ma-
joritária vencedora da eleição
em Angra, com o prefeito elei-
to Ferreti (MDB) na cabeça e
seu vice, Rubinho Rocha (Pro-
gressistas). A decisão foi um
‘balde de água fria’ na oposi-
ção, agrupada em torno do
Partido Liberal (PL).

Por seis votos a favor e ape-
nas um contra, os desembar-
gadores do Tribunal Regional

Eleitoral do Rio (TRE/RJ) de-
feriram o registro de candida-
tura de Rubinho, vice na cha-
pa. O desembargador relator,
Rafael Estrela, deu o tom con-
tra o recurso movido pela co-
ligação do candidato derrota-
do, Renato Araújo (PL).

Outro cinco desembarga-
dores acompanharam o rela-
tor, e Tathiana Costa foi a úni-
ca a divergir. O desembarga-
dor Peterson Barroso Simão,
por sua vez, em seu voto, emi-

tiu ofício ao Ministério Público
para que investigue a suposta
fraude na ata da reunião onde
os partidos integrantes da co-
ligação de Ferreti teriam esco-
lhido Rubinho como vice, mo-
tivo que deu causa ao pedido
de Renato Araújo.

A coligação de Ferreti foi
representada, no julgamento,
pelo escritório do advogado
Eduardo Damian. Uma inves-
tigação liderada pelo delega-
do Clayton Lúcio Santos de

Souza, da Polícia Federal em
Angra, em novembro, gerou o
indiciamento do presidente do
diretório municipal do MDB,
Almir Oliveira da Silva, e do
secretário-geral, Francisco Al-
ves Sales, por conta da suposta
fraude no documento.

Silvana Batini, procurado-
ra regional eleitoral auxiliar,
havia opinado a favor de re-
formar a sentença e julgar in-
deferido o registro de candi-
datura de Rubinho, com base
nos relatos sobre a suspeita de
fraude na ata da reunião.

— O cerne da questão en-
volve suposta fraude docu-
mental, que vem sendo inves-
tigada em inquérito, cujas apu-
rações vêm alimentando este
presente recurso — disse Sil-
vana no parecer, levado em
conta para o caso, mas sem
dano à chapa vencedora.
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Futuro prefeito de Angra apostará na modernização
da prefeitura com equipe de técnicos e parcerias
Servidor público há quase 40 anos, Cláudio Ferreti conhece a máquina pública e os seus gargalos também

Tribuna Livre - De 17/12/24 a 6/1/25 | tribunalivrejornal.com.br

Quem tem a oportunidade de con
versar ao menos por meia hora

com o prefeito eleito de Angra dos Reis,
Cláudio Ferreti (MDB), sobre os ru-
mos que ele pretende dar à cidade e
ao seu governo a partir de janeiro, fica
impressionado com a clareza com que
o prefeito eleito trata destes temas e os
explica ao interlocutor. Na cabeça de
Ferreti, a cidade que ele deseja entre-
gar no final de sua gestão, em 2028, já
está ‘desenhada’. As palavras que não
saem da boca do prefeito eleito nestas
conversas são ‘modernização’, ‘diálo-
go’ e ‘legado’.

Ferreti quer moder-
nizar a gestão pública
em Angra. Estabeleceu
metas e projetos para
entregar, já no primeiro
ano de governo, com
foco na saúde pública,
educação e melhoria
dos procedimentos internos da própria
prefeitura, como as compras governa-
mentais, por exemplo. Uma moderni-
zação que contará com uma equipe
majoritariamente jovem de gestores, al-
guns já testados e aprovados na ges-
tão do prefeito Fernando Jordão
(2017-24).

Outro tema que não sai da cabeça
do prefeito eleito é o saneamento bási-
co. Ainda sob o impacto da escassez
de água este ano, que teve reflexos na
campanha eleitoral, Ferreti deseja, em
quatro anos, mudar completamente o
quadro, aumentando os investimentos
em captação, distribuição e tratamen-
to de água, além, claro, da coleta e tra-
tamento de esgoto. Parte dos projetos
será financiado pelo governo federal,
por meio do PAC, que acenou com R$
225 milhões para o saneamento na Ja-
puíba. Neste desenho, o Serviço Au-
tônomo de Água e Esgoto (Saae/AR)
passa a ter função apenas de adminis-
tração do sistema e cobrança, enquanto

que os novos projetos ficarão sob a
gestão da secretaria de Obras e Infra-
estrutura. Nas conversas políticas, Fer-
reti também indica o saneamento como
área prioritária para a captação de no-
vos recursos por meio de emendas aos
orçamentos estadual e federal. Avan-
çar em parcerias com Rio e Brasília é
outra determinação do futuro prefeito.

Ferreti também fala muito em ‘lega-
do’. E quer deixar o seu, ao fim dos
quatro anos iniciais da próxima gestão.
Ele tem inclusive uma lista com ’38,
quase 39' projetos que acredita vão
marcar a sua passagem pela prefeitura
na posição de comando.

Engenheiro e servi-
dor público há quase
40 anos, Ferreti co-
nhece como poucos a
máquina pública, inclu-
sive os seus gargalos.
E está otimista com o
futuro da cidade, sem
prever as dificuldades

de orçamento vividas, por exemplo,
pelos ex-prefeitos Tuca e Conceição
(2009-16). Para 2025, o orçamento
deve alcançar os R$ 2,4 bilhões. A meta
ousada de Ferreti é levar a arrecada-
ção angrense a um patamar próximo
de R$ 6 bilhões por ano até 2028, pro-
jetando expansão de retorno da ativi-
dade de petróleo e gás e de iniciativas
de desenvolvimento local.

Ambição — Com uma visão de
longo prazo, planejamento e uma von-
tade grande de acertar, Ferreti se co-
loca diante do desafio de correspon-
der ao sentimento de mudança da mai-
oria do eleitorado (expresso nas urnas),
mesmo estando à frente de um grupo
de gestão que, nos últimos anos, a des-
peito de bons resultados, teve poucas
iniciativas inovadoras na administração
do município. Esta consciência aliás,
por si só, já faz dos planos de Ferreti
uma ambição em relação ao que An-
gra dos Reis viveu nos últimos 20 anos,
pelo menos.

Klauber Valente

PREFEITO eleito e o vice-prefeito eleito no evento de diplomação

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

Ferreti não prevê
ter problemas
financeiros e
deseja ainda
aumentar a
arrecadação da
cidade até 2028
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Obra de R$ 1,5 bilhão terá recursos da União e também da concessionária que explora o trecho da BR-116

Dia do Fico para Aurélio
Que o ex-deputado estadual Aurélio Marques

foi importante na campanha de Ferreti à prefeitu-
ra de Angra, é indiscutível. Andou por cada canto
da cidade, usando sua popularidade para ajudar
a campanha do prefeito eleito. Nos últimos dias,
porém, uma operação fritura estava em curso na
Câmara Municipal para tirar Aurélio do papel de
articulador com o legislativo. A pressão foi grande
vinda de vereadores da base de apoio do futuro
prefeito. Conversando com a coluna, o ex-depu-
tado disse que foi convidado pelo prefeito eleito,
e depois endossado pelo atual, Fernando Jordão
(MDB) no cargo. Aurélio garantiu, portanto, que
estará na função de Relações Institucionais.

‘O trabalho dos sonhos existe: é o seu.
Em algum momento ele foi tudo o que

você mais quis. Valorize.’ | Autor desconhecido

Por falar em articulação
Os partidos da base do prefeito eleito Ferreti

estiveram  juntos para um almoço de confraterni-
zação no ultimo dia 9. Líderes de partidos como  o
MDB, Solidariedade, PDT e Agir estiveram no
encontro. Os futuros secretários Vítor Simões e
Aurélio Marques também participaram.

Turismo e educação
O ‘Fala Leandro Silva’ da Costazul FM rece-

beu no sábado, 14, o vereador reeleito, Charles
Neves (Progressistas) e o presidente da Funda-
ção TurisAngra, Marc. Os dois fizeram um balan-
ço das suas atuações nesse ano.

Até abril do ano que vem, Angra receberá 50
navios transatlânticos que são importantes para a
economia da cidade. Já Charles pontuou as leis
que criou no último ano, além de sua luta em favor
da educação pública no município.

Mirando em 2026
Marquinho Coelho, reeleito para a Câmara de

Angra com mais de 3500 votos, já mandou reca-
do ao seu partido: tem o desejo de ser candidato
a deputado estadual em 2026.  O tema ainda é
distante, mas ficou no radar da direção do Solida-
riedade, que ficou de analisar o caso.

Em boa hora
O Hospital de Praia Brava enfrenta dificuldade

financeira mas recebeu uma boa notícia na semana
passada. Terá mais R$ 500 mil por meio de emenda
parlamentar indicada pelo deputado federal Áureo
Ribeiro (Solidariedade).

O dinheiro chega num bom momento, uma vez
que a Eletronuclear, mantenedora da Fundação que
gere o hospital tem forçado a uma diminuição do cus-
teio da unidade. Por mais que se economize, no en-
tanto, a saúde é cara.

Boas Festas e feliz ano novo
Quero aproveitar o momento para agradecer a

cada leitor pelo carinho neste ano e desejar a você
e sua familia um Natal de paz, comunhão e muita
alegria. Que 2025 seja de muita saúde, realiza-
ções e com muitas notícias positivas que vamos
divulgar por aqui. Tá certo então.

D
IV

U
LG

A
Ç

Ã
O

R
E
D

E
S
 S

O
C
IA

IS

Tribuna Livre - De 17/12/24 a 6/1/25 | tribunalivrejornal.com.br

Secretário batendo um bolão
O secretário de Estado de emprego e renda, Fe-

lipinho Raves, tem o que comemorar neste final de
ano. O Estado do Rio gerou mais de 149 mil empre-
gos até outubro, com a taxa  de desempregados ca-
indo para 8,5%, a menor desde 2015. O Serviço
Sine espalhado pelo estado, ofereceu 41 mil vagas,
25% a mais que o ano anterior.

O rapaz também mostrou prestígio, e esteve com
o  ministro do Trabalho, Luiz Marinho, em Brasília e
na semana seguinte o trouxe para algumas agendas e
entrega de serviços no Rio de Janeiro.

PARTICIPE DO CANAL DE NOTÍCIAS DO TRIBUNA LIVRE | Aponte a câmera do seu celular para este QR Code e receba notícias
todos os dias. Acesse o conteúdo exclusivo sobre as cidades da Costa Verde fluminense no nosso site em tribunalivrejornal.com.br

Liderança da Baixada
O deputado estadual e prefeito eleito de São

João de Meriti, Léo Vieira (Republicanos), foi di-
plomado ontem, 16. Léo ganhou as eleições na
cidade ainda no primeiro turno e já se destaca
como uma forte liderança da Baixada Fluminense.
Na foto ao seu lado, a vice-prefeita eleita, Dra
Letícia Costa. Os dois tomarão posse em janeiro.

O PREFEITO angrense, Fernando Jordão,
com o jornalista Klauber Valente após dar
entrevista sobre sua gestão na Costazul FM



O clima natalino e de fim de ano tomou conta de Angra a partir
 do final de novembro com a abertura oficial da programação
do Natal na cidade. A já tradicional Parada de Natal do super-

mercado Rede Market, no dia 28,  trouxe Papai Noel e diversos perso-
nagens infantis para as ruas do Centro, para a alegria das crianças. No
início da noite, na praça General Osório, foi inaugurada a Vila do Noel
2024, ainda mais bela e encantadora que nas edições anteriores, com
muita música, luzes e o espírito único do Natal.

A Casinha do Papai Noel e de seus ajudantes estará aberta à visitação
todos os dias, das 17h30 às 22h, até o dia 23 de dezembro. Durante o
período, também haverá o Mercado de Natal, com a participação de
artesãos do município, com diversos produtos à venda para decorar e
presentear. No dia 24 de dezembro, véspera de Natal, a Vila do Noel
ficará aberta das 9h às 14h. A programação da Vila do Noel ainda conta-
rá com apresentações musicais, artísticas e personagens animados, além
da Casinha de Papai Noel para os registros fotográficos.
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O PAPAI NOEL escolhido pela
Rede Market para o desfile pelas
ruas de Angra faz sucesso com
as crianças e também com os
adultos, dando show de simpatia



De 17/12/24  a 6/1/25

Projeto social em Angra
recebe prêmio nacional

Enel orienta para cuidados
com energia no fim de ano

EDIÇÃO 450

Com a chegada do fim de ano e a
tradição de enfeitar ruas, prédios,

praças, comércios e residências com
luzes coloridas e árvores de Natal ilu-
minadas, a Enel Rio dá algumas dicas
de segurança e economia na instalação
de enfeites natalinos. A escolha dos
materiais e a correta instalação de lu-
zes e equipamentos, com uma prévia
revisão das tomadas e ligações em que
serão instalados, podem reduzir os gas-
tos na conta de luz e evitar acidentes.

Para Johjan Barrios, responsável
por Segurança e Meio Ambiente da
Enel, as festas de fim de ano são uma
época em que a atenção deve ser re-
dobrada com a segurança dos ambi-
entes enfeitados.

— Muitos acidentes relacionados à
energia ocorrem devido à falta de in-
formação, à distração ou ao uso ina-
dequado de materiais e instalações —
diz o executivo.

A primeira recomendação é a es-
colha correta das luzes, como pisca-
piscas, no momento da compra. To-
dos os produtos devem possuir o selo
de regulamentação do Inmetro.

— Também é fundamental que o
consumidor, no momento da compra,
leia as informações da embalagem,
como a potência, tensão e instruções
de uso — completa Barrios.

Uma dica para quem quer manter a
casa iluminada e não gastar muito é
escolher produtos equipados com lâm-
padas LED. Um erro muito comum, ain-
da de acordo com ele, é o reaprovei-
tamento sem verificação prévia de lu-
zes e enfeites do ano anterior.

— Olhar com atenção os fios, re-
parar se há ressecamento, rachaduras
ou rompimentos, ter bastante atenção
a cada uma das lâmpadas são algumas
das dicas para evitar choques e cur-
tos-circuitos no fim de ano.

O Projeto Futuro, iniciativa desen-
 volvida e conduzida pelo Núcleo

Educacional e Esportivo Sesquicente-
nário (NECES), em parceria com as
Llojas Maçônicas Sesquicentenário,
Almirante Tamandaré e União e Vitó-
ria, todas em Angra, foi reconhecido
pelo Grande Oriente do Brasil como a
melhor iniciativa social de 2024 no con-
curso ‘Fraternidades que Inspiram’,
promovido entre Lojas da entidade.

A premiação é realizada anualmen-
te e celebra os projetos que mais se
destacam pelo impacto na sociedade,
reforçando o papel transformador das
ações promovidas por entidades ma-
çônicas em todo o país.

A proposta do Projeto Futuro é pro-
mover a inclusão social, a educação
cidadã e a capacitação profissional de
jovens e adultos. Com atividades que
vão desde oficinas educativas até a pre-
paração para o mercado de trabalho,

a iniciativa tem transformado vidas,
gerando oportunidades e cultivando
valores de ética, solidariedade e cida-
dania.

O reconhecimento obtido no con-
curso é fruto do trabalho do NECES,
que, ao longo de sua trajetória, tem de-
monstrado compromisso com a cons-
trução de uma sociedade igualitária.

— Este prêmio não é apenas uma
conquista do NECES, mas de todas
as pessoas e instituições que acreditam
no poder da educação e da fraternida-
de como ferramentas para transformar
realidades — destacou Miguel Alves,
coordenador do projeto, após receber
a notícia da premiação.

O Projeto Futuro foi realizado por
meio da Lei Municipal de Incentivo à
Cultura, com o patrocínio de empre-
sas e o apoio da prefeitura de Angra,
por meio das secretarias de Cultura,
Des. Social e Juventude.



De 17/12/24  a 6/1/25 EDIÇÃO 450

Brasil espera número recorde de visitantes
internacionais durante o verão e alta temporada

Aumento do número de voos internacionais com destino ao Rio deverá beneficiar cidades como Angra e Paraty

O Brasil poderá alcançar
números recordes no tu-

rismo internacional no verão e
a alta temporada, benefician-
do destinos indutores como
Angra dos Reis e Paraty. A es-
timativa é da Agência Brasilei-
ra de Promoção Internacional
do Turismo (Embratur).

Nos cálculos da Agência, o
país vai alcançar o maior nú-
mero de assentos em voos in-
ternacionais da sua história.
Serão 4,5 milhões de vagas no
período de janeiro a março.

O presidente da Embratur,
Marcelo Freixo, afirma que o
país vai bater recordes também
na arrecadação e no número
de visitantes estrangeiros. Na
avaliação de Freixo, o setor
vive um grande momento e
essa tendência de crescimento

deve continuar.
Apenas na Cidade do Rio

de Janeiro, mais de 990 mil
passageiros internacionais de-
vem desembarcar entre os
meses de janeiro a março. Um
aumento de 26% em relação
ao período pré-pandemia.

— Já começamos a nos
preparar para o réveillon, que
tem tudo para ser o maior da
história. O mesmo vale para o
Carnaval, que no próximo ano,
pela primeira vez, terá três dias
de desfiles das escolas do Gru-
po Especial na Sapucaí. No
meio disso, temos janeiro e fe-
vereiro, quando muitas pesso-
as aproveitam as férias esco-
lares para viajarem e o Rio é
um dos destinos preferidos —
previu o governador do Rio,
Cláudio Castro (PL).

A estimativa da Embratur é
que a capital fluminense deve-
rá ter ao menos 68 voos se-
manais a mais vindos da Amé-
rica do Sul, além de nove adi-
cionais dos Estados Unidos,
oito da Europa e um da Ásia.

Na segunda-feira, 16, foi
inaugurado o primeiro voo di-

reto entre o Rio e Montevidéu
(Uruguai). A conexão entre o
Rio e a capital uruguaia conta-
rá com quatro voos semanais,
e a expectativa é de que mais
de 5 mil pessoas desembar-
quem na capital fluminense a
cada mês.

Também há previsão de

vagas a mais em viagens inter-
nacionais em todo o Brasil
com destaque para América
do Sul. É esperado um acrés-
cimo de 106 mil vagas em voos
da Argentina, 83 mil do Chile
e 21 mil do Uruguai.

Navios — A temporada de
navios é o primeiro indicativo
da chegada da alta temporada
em Angra. O desembarque
dos turistas influencia o comér-
cio e a economia da cidade. A
Fundação de Turismo estima
uma injeção de R$ 140 mi-
lhões na economia local com
os navios. De acordo com es-
tudo da Fundação Getúlio Var-
gas (FGV), atualmente, o im-
pacto econômico direto, indi-
reto e induzido é de R$ 668
por passageiro no local de de-
sembarque.

TURISTAS desembarcam no cais Santa Luzia, em Angra
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Servidores da prefeitura de Angra terão kits de
fim de ano contendo itens para a ceia de Natal

A entrega será feita individualmente em dois dias no estádio; os aposentados receberão valor em dinheiro
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A prefeitura de Angra fará
 um último agrado antes

do fim do mandato do prefeito
Fernando Jordão (MDB) e vai
distribuir kits natalinos para os
servidores das secretarias, fun-
dações e autarquias. A entre-
ga será no Estádio Municipal
Jair Toscano de Britto, no Bal-
neário, na terça-feira, 17, para
os servidores cujos nomes co-
mecem com as letras de A a J;
e na quarta-feira, 18, para
aqueles cujos nomes se inici-
am com as letras de K a Z.
Nesses dois dias a entrega será
feita das 9h às 17h.

Conforme especificado no
Boletim Oficial nº 2016, de 9
de dezembro, cada kit natali-
no contém bolsa térmica, lom-
bo, peru, panetone de frutas e
chocotone. Podem retirar seus
kits somente os servidores ati-
vos (efetivos e também os
comissionados), já que os
aposentados, em vez do kit,
receberão o benefício em di-
nheiro na conta corrente.

A entrega está sendo orga-
nizada pela secretaria de Ad-
ministração do município e re-
força, além das tradições na-
talinas, a vocação da prefeitu-
ra de Angra em valorizar seus
profissionais. Para retirar o kit
é preciso apresentar documen-
to que contenha foto e CPF,
como CNH ou carteira de
identidade. Vale reforçar que
os kits natalinos serão entre-
gues impreterivelmente nos
dias 17 e 18, pois o município
não possui local para o arma-
zenamento desses gêneros ali-
mentícios.

Somente o próprio servidor
pode retirar o seu kit e somen-
te no dia de sua inicial, excetu-
ando-se casos específicos.



Jovens talentos do basquete angrense terão
oportunidade em clubes do Rio de Janeiro

Kauan e Nicolas treinam em iniciativas com apoio da prefeitura e sob a supervisão do ex-atleta André JJ
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Polícia apreende armas

Policiais Militares do 33º
Batalhão realizaram na

quinta-feira, 12, uma ação na
praia Grande de Araçatiba, na
Ilha Grande, para checar sus-
peita de atividades de trafican-
tes enviadas por meio do ser-
viço Disque Denúncia Angra
(0300 253 1177). As informa-
ções davam conta inclusive da
localização de traficantes de
drogas, o que não foi confir-
mado. Ato contínuo os agen-
tes apreenderam armas, muni-
ções e fardas camufladas.

Para capturar os bandidos
mencionados na denúncia,
agentes utilizaram roupas apro-
priadas para praia, percorre-
ram trajetos até localizarem um
suspeito, que era citado na in-
formação do Disque Denúncia.
Durante a abordagem, ele con-
fessou ter em sua residência,
armas de caça e, quando em
diligência, os policiais militares
encontraram dentro de uma
sacola, oito trabucos, seis car-
tuchos deflagrados de calibre
28, dois recipientes com pól-

vora, duas fardas camufladas
e materiais para montagem de
trabucos. Todo o material e o
suspeito foram levados à 166ª
DP (Angra), onde a autorida-
de policial apreendeu todo o
material. O acusado, aliás, foi
ouvido e liberado para respon-
der a inquérito em liberdade.

Abraão — Em outra ação
na Ilha, liderada pela secreta-
ria de Segurança Pública, visi-
tantes passaram por revista ao
desembarcarem na Estação
Abraão, principal porta de en-
trada para a Ilha Grande. A
operação contou com o auxí-
lio do Batalhão de Ações com
Cães e identificou drogas com
um homem, que foi preso.

e drogas na Ilha Grande

Dois jovens talentos do
 basquetebol da cidade

estão indo para clubes do Rio
de Janeiro. Botafogo e Fla-
mengo serão o destino dos dois
garotos, que passarão a fazer
parte dos elencos das catego-
rias de base dos times cario-
cas a partir de 2025. O inte-
resse das equipes pelos joga-
dores veio após a participação
deles em jogos amistosos e em
partidas do Campeonato Ca-
rioca defendendo uma equipe
de Angra dos Reis.

Kauan Souza, 14, é mora-
dor do Areal e joga na posi-
ção de ala-armador. Apesar da
idade, o adolescente tem
1,78m, e acredita que suas
qualidades dentro de quadra
estão na boa finalização, visão
de jogo nos contra-ataques e
boa pontaria nos arremessos
da linha de três pontos. Em
agosto, Kauã já teve o gosti-
nho de jogar pelo Botafogo,
quando disputou o Sul-Ame-
ricano Sub-14.

Nicolas Pietro, 12, mora no

morro do Peres e joga na po-
sição de ala, tem 1,52m, e ad-
mite que suas principais carac-
terísticas como jogador estão
nos arremessos da linha de três
e nos lances próximos da ta-
bela e bandejas, no linguajar do
basquete. Os dois garotos es-
tão concretizando o sonho de
se tornarem grandes jogado-
res de basquete por clubes que
poderão proporcionar a eles
mais estrutura e um horizonte
claro para uma futura carreira
voltada ao esporte.

Kauan e Nicolas foram
descobertos por meio dos po-
los de basquete apoiados pela
prefeitura de Angra e tem o ex-
jogador André JJ como instru-
tor. Há vários anos JJ dirige e
treina centenas de meninos nas
escolinhas do Novo Basquete
Angra. As aulas acontecem re-
gularmente nas quadras do es-
tádio municipal, no Balneário,
no morro do Carmo e também
na praça da Porteira, na Japu-
íba, sempre com muito envol-
vimento dos jovens.

Pelo segundo ano seguido o Angra Basquete Adulto le-
vantou a taça do Campeonato Estadual Amador da

LSB (Liga Super Basketball). O time angrense fez um
jogo quase que perfeito diante do Municipal, no terceiro
confronto da série melhor de três, no sábado, 14.

A equipe angren-
se conquistou o bi-
campeonato fechan-
do a série em 2 a 1,
vencendo por 57 a
40, diferença de 17
pontos, com a pri-
meira etapa terminan-
do 32 a 22 para An-

gra. Dos quatro quartos, a equipe perdeu apenas a primei-
ra etapa, por 14 a 13, vencendo os dois tempos seguintes
e empatando no último quarto em 8 a 8.

Em cinco anos de disputa nos campeonatos da LSB, o
Angra Basquete Adulto chegou às semifinais em todas, e
destas foi a três finais, e conquistou dois títulos. E na con-
quista em 2024, o time angrense fez 13 jogos, conquistou
11 vitórias e apenas duas derrotas. Na campanha venceu
as equipes Mackenzie, Poder na Cesta, Jota e Fé, Quei-
mados e Três Rios, Perphorma e RJ Sharks.

Angra Basquete é
bicampeão estadual



Fim de ano e aniversário da
cidade com shows e mudanças

Música sertaneja e pagode devem dominar a programação
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A prefeitura de Angra dos
 Reis confirmou pratica-

mente toda a programação do
festejo de fim de ano e do ani-
versário de 523 anos da cida-
de. As duas festas serão em
grande estilo com shows naci-
onais que incluirão apresenta-
ções de Glória Groove e dos
cantores sertanejo e de forró
Zé Vaqueiro e Felipe Araújo.

Para os festejos de révei-
llon, Angra receberá Gloria
Groove e o cantor de pagode
Suel. A principal atração na
Praia do Anil no domingo, dia
29, será Gloria. Já na segun-
da-feira, dia 30, véspera do
réveillon, quem sobe ao pal-
co é Suel, ex-vocalista do gru-
po Imaginasamba, agora em
carreira solo.

Já em janeiro, no sábado,
4, quem subirá ao palco na
praia do Anil será o cantor de
piseiro Zé Vaqueiro, que pro-
mete colocar o público para
dançar com seus inúmeros su-
cessos. Na noite do domingo,
5, véspera do feriado munici-
pal pelos 523 anos de Angra,
quem animará a praia será o
sertanejo Felipe Araújo.

O show deve começar logo
após a solenidade de aniver-
sário dos 523 de Angra, na
sede da prefeitura, com o tra-
dicional corte do bolo.

Posse — Além dos shows,
os festejos do fim de ano in-
cluirão a posse dos eleitos para
o período 2025/28, em ceri-
mônia marcada para o dia 1º
de janeiro, às 18h30, no Iate

Clube Aquidabã. Logo depois
o prefeito eleito se apresenta-
rá à população na sede da pre-
feitura, no Centro.

Procissão — As inscrições
para a Procissão no Mar, em
1º de janeiro, seguirão até às
12h do dia 23 de dezembro. A
tradicional festa no mar terá
premiação recorde este ano,
ultrapassando R$ 80 mil e di-
vidida entre quatro categorias,
com destaque para o prêmio
destinado às embarcações de
menor porte.

O regulamento do evento e
a ficha de inscrição estão dis-
poníveis no site da prefeitura
de Angra e a inscrição deve
ser feita no Centro de Estudos
Ambientais (CEA), na praia da
Chácara. AS ATRAÇÕES da programação já foram confirmadas
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